



COMMUNIQUE DE PRESSE

Lyon, Juin 2025

Groupama Rhône-Alpes Auvergne obtient le label « Entreprise engagée RSE » de l'AFNOR

Assureur incontournable du territoire, Groupama Rhône-Alpes Auvergne vient d'obtenir le niveau Confirmé (3^e niveau sur 4) du label Engagée RSE d'AFNOR Certification. Un label qui confirme l'engagement responsable de l'entreprise dans ses territoires.

Le Label Engagé RSE évalue la maturité des démarches responsables des entreprises. Il donne un cap et une grille de lecture pour évaluer les pratiques en matière de responsabilité sociétale des entreprises (RSE).

Concrètement, une équipe d'évaluateurs a examiné plus de 50 critères (la gouvernance, les droits de l'homme, les relations et les conditions de travail, l'environnement, les questions relatives aux consommateurs et au développement local) et interrogé plus de 70 collaborateurs, directeurs, clients, fournisseurs et partenaires, pour évaluer la performance des pratiques de Groupama Rhône-Alpes Auvergne.

Le label Engagé RSE de l'AFNOR reconnaît la prise en compte des enjeux sociaux et environnementaux dans le pilotage des activités de l'entreprise ainsi que son impact positif sur le territoire.

L'AFNOR a relevé plusieurs points forts :

- Une gouvernance démocratique portée par un modèle mutualiste dynamique
- Une Démarche RSE déployée de manière efficace dans l'entreprise
- Une politique de Ressources Humaines reconnue Top employeur
- Une démarche RSE auprès des clients sociétaires et dans l'activité de l'entreprise
- Un ancrage territorial qui s'inscrit dans la durée (investissement, partenariat, agences...)



« Le label "Entreprise engagée RSE" de l'AFNOR illustre pleinement l'engagement de Groupama Rhône-Alpes Auvergne pour un monde meilleur, durable et respectueux des besoins des générations futures. En tant qu'acteur régional mutualiste, ce label traduit aussi nos valeurs de proximité, solidarité et responsabilité sur nos territoires. »

Pierre Crouzet, Directeur Durabilité & Climatique

A Propos :

Assureur incontournable avec ses 309 agences, Groupama Rhône-Alpes Auvergne accompagne également le développement du territoire, là où vivent ses clients-sociétaires et ses collaborateurs. Pour être au plus près de la vraie vie, l'entreprise s'appuie sur un modèle mutualiste, fondé sur des valeurs de proximité, solidarité et responsabilité. Ses 2 319 collaborateurs et 3386 élus bénévoles l'incarnent chaque jour sur le terrain, au service de ses clients-sociétaires.

Contact presse: Vanessa Genin / 06 33 54 23 46 / vanessa.genin@groupama-ra.fr